

ハガキ要請行動にご協力を

大建労組合員の多くが加入している『大建国保』は、皆さんの保険料と国から交付される国庫補助金が約半分ずつの割合で運営されています。この補助金が減額されると保険料

の値上げや、サービスが低下するなど、いいことがひとつもありません。来年度以後も建設国保に対する現行補助水準の概算要求が減額されることなく予算化されること、厚労省に

対して訴えていく運動がこのハガキ要請行動です。建設労働者・職人の窮状や、建設国保の必要性などを、私たちひとり一人の声が国に直接届くチャンスです。み

（印）
厚労省〇〇〇〇殿
大建 太郎
（印）

CCUSカード登録会

5月11日(日)に寝屋川支部事務所でCCUSカード登録会が開催され、無事2名の登録申請が完了しました。

今まで登録申請のお手伝いを希望される組合員さんは本部へ向いてもらっていますが、今後は寝屋川支部で対応できるよう、本部・四田書記の指導の下、勉強しながらの

寝屋川支部での登録会で、大建国保を守りましょう。ハガキや記入見本は支部に用意しています。ご協力お願いします。

（印）
寝屋川支部では、CCUSカード登録料無料キャンペーを行つ



寝屋川支部での登録会

1,000分の1ミリを争うかんな薄削り大会 第41回 削ろう会 全国大会 表彰大会

4月12日・13日の2日間、交野市のいきいきランドで、第41回削ろう会の全国大会が開催されました。

来場者に大建労を知つてもらつたため、本部が「木のおもちゃや色付け体験」ができるブースを出展したので、寝屋川支部からも数名応援に行きました。なんと、この大会に寝屋川支部の組合員である飽田さんが出場されており、ベースに遊びに来てくださいました。削ろう会の大会には何度も出

場されており、3位に入賞したこともあるそうです。今回も、初出場の小学6年生の少年をサポートしながらの参加ということで、会数か月前に交野市で開催された「削ろう会のプレ大会」をはるばる和歌山から見学に来た際に飽田さんと知り合ったそうです。かんな削りの腕を磨くだけでなく、未来の大工さんの育成までやつてしま



飽田さんと少年が仲良く共同作業

う飽田さん、尊敬します。
サブ会場では、子供たちが遊べるかんなクズのプールや木のジャングルジムがあつたり、使つてつくるマイ箸作り体験ができたり、他材料を選んでかんなをしたり体験ができたり、他予定です。興味を持たれた方はぜひ行ってみてくださいね。

にも大人も子供も楽しめるたくさんのイベントが開催されています。来年の「削ろう会全国大会」は兵庫県三木市で開催される予定です。興味を持たれた方はぜひ行ってみてくださいね。

5月1日(木)、今年も大建労メーデーが行われました。来年の「削ろう会全国大会」は兵庫公園までを総勢311名でデモ行進しました。昨年は残念ながら雨で歩きにくく、とても疲れた記憶しか残つていませんが、今年は天気にも恵まれ、寝屋川支部の参加者24名全員が最後まで元気に歩くことができました。街中をデモ行進するなんて経験はなかなかできることではないので、来年は1人でも多くの方に参加してもらいたいです。参加者には動員費があるので、組合費を取り戻しましょう！



元気にデモ行進する様子



メーデーの様子が寝屋川支部のユーチューブにアップされています。ぜひ、ご覧ください。

5・1 大建労メーデー